

GRUPO MUNICIPAL POPULAR

El PP manifiesta su apoyo responsable a los vecinos de Roza Martín

26,jul'18 *“Nuestro Grupo Municipal ha defendido con responsabilidad los intereses de los vecinos de Roza Martín durante toda la Legislatura. Hemos invertido mucho cumpliendo nuestros compromisos electorales y seguiremos haciéndolo para mejorar la zona”,* ha dicho el Alcalde y Presidente del PP en Majadahonda, Narciso de Foxá.

De esta manera, durante el Pleno celebrado esta mañana el Partido Popular ha recordado su apoyo en asuntos de gran importancia para los vecinos como lograr una suspensión facultativa de licencias para tanatorios y crematorios en la ciudad y aprobar el soterramiento de las líneas de alta tensión, siendo el único grupo que ha votado a favor de ambas medidas.

El concejal de Obras, Ricardo Riquelme ha recordado hoy otras actuaciones que sólo han tenido el voto a favor del Grupo Municipal Popular como la modificación de créditos para mejorar la red de saneamiento en Roza Martín y para construir la pasarela peatonal, proyecto contemplado en el programa electoral del PP.

Además, el Equipo de Gobierno ha ejecutado en esta Legislatura en Roza Martín una acera peatonal que ha incrementado la seguridad y ha conectado la zona con la gasolinera y la pasarela de Boadilla y ha logrado la mejora de las rutas y las frecuencias de las líneas 626 y 654, que ahora se extiende hasta Roza Martín.

Por último, el Grupo Municipal Popular ha recordado que ya está redactado el proyecto para la construcción de la central de recogida neumática, que tendrá un crédito de 3,5 millones de euros.